

Stuttgart

WLAN mit The Cloud

[27.11.2006] 50 Hotspots in Stuttgart und Fellbach ermöglichen den kostenlosen Zugang zum Web-Portal MobilCity Region Stuttgart sowie den kostenpflichtigen zu anderen Websites. Partner dafür ist seit kurzem der Anbieter The Cloud.

Das kostenlose Internet-Portal MobilCity Region Stuttgart mit aktuellen Daten über Verkehr und Tourismus ist an mehr als 50 drahtlosen Internet-Zugängen in Stuttgart und Fellbach verfügbar und in die Rubriken Veranstaltungen, Services, Freizeit, Restaurants, Hotels und Verkehrsinformationen unterteilt. Zusätzlich steht den Nutzern der kostenpflichtige Breitband-Internet-Zugang auch über das Portal hinaus zur Verfügung. Neuer Partner ist der europäische Anbieter von WLAN-Netzen The Cloud. Nach eigenen Angaben betreibt und errichtet das Unternehmen flächendeckende, öffentliche WLAN-Netze in 16 europäischen Städten. Für Stuttgart und Region ist ein gemeinsamer Ausbau des Netzes geplant. Betreiber des Angebots sind die Wirtschaftsförderung Region Stuttgart, die Stadt Stuttgart, der Landtag von Baden-Württemberg, die Stadt Fellbach, die SSB Stuttgarter Straßenbahn AG, der Verkehrsverbund Stuttgart sowie Stuttgart Marketing. Die Technologiepartner The Cloud, d-mind und m-way Solutions sorgen für den Betrieb von drahtlosem Internet und kostenlosem MobilCity-Internet-Portal.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, MobilCity Region Stuttgart, The Cloud, Portal, Portale, WLAN, Hotspot